



AFIRMA JONATHAN HEATH

Alza al mínimo dificultará lucha contra inflación

ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

El incremento al salario mínimo de 12 por ciento que podría materializarse el próximo año pondrá un reto adicional al Banco de México en su lucha para disminuir la inflación, en un contexto en el que los precios de los servicios han mostrado resistencia y éstos son muy susceptibles a modificaciones laborales.

Jonathan Heath, subgobernador del banco central, señaló que se empiezan a ver signos de ralentización en la generación de empleo, pero los aumentos salariales vienen con mucha fortaleza. Esto repercutiría en los costos laborales y, específicamente, en el precio de los servicios alimenticios.

“ Toda esta parte de las presiones salariales, tanto del salario mínimo como de salarios medios, es precisamente el reto más grande que tenemos que enfrentar para empe-

“Hay que proceder con cautela, porque no hemos ganado la batalla contra la inflación”

JONATHAN HEATH
Subgobernador de Banxico



zar a finalmente ver que se rompe la persistencia de la inflación de los servicios y cruce el primer umbral de 5.0 por ciento y empecemos a ver una clara tendencia a la baja”, explicó.

DEBE SEGUIR POSTURA RESTRICTIVA

Por ello, el subgobernador sostuvo que hasta no ver una clara tendencia a la baja en la inflación de servicios se debe mantener una postura restrictiva en la política monetaria para no cometer errores del pasado como disminuir la tasa de forma prematura y no lograr llevar a la inflación a la meta de 3.0 por ciento.

“Creo que hay que proceder con mucha cautela, porque todavía no hemos ganado la batalla contra la inflación”, indicó en un webinar organizado por Invex Banco.

Así, el economista afirmó que tienen la oportunidad de mantener la postura restrictiva por unos meses más hasta asegurar que van en camino a llevar a la inflación al objetivo.

Precisó que tienen margen para no apresurarse a pesar de lo que decida la Reserva Federal y no bajar los 50 puntos base que hizo ese banco central recientemente. “Creo que no estamos ahí todavía”.

Jonathan Heath descartó que exista una fuerte diferencia de opiniones dentro de la Junta de Gobierno sobre la reducción en la tasa de referencia.

“Los demás tienen una visión ligeramente diferente en cuanto a los tiempos y en cuanto a la dosis de medicina..., las decisiones yo creo que tienen una dosis de dependencia de los datos bastante elevada y siempre lo va a tener”, aseguró.